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Reunião do dia: 29 de maio de 2007 1 
Horário: 08:30 às 12:00 horas 2 
Local: Auditório “B” 3 
DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO: 4 
Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano corrente às oito horas e trinta minutos dá-se início a reunião 5 
da Comissão Estadual de Saúde Mental, que na ausência da atual coordenadora (Mariliane Gomes – 6 
ABRASA) é substituída na data de hoje pela relatora da Comissão, Fabiane Alves Ferreira (CREFITO - 08). 7 
Leitura da Ata da reunião anterior. Ângela C. Gouvêa Gomes, coordenadora técnica e Rafael Bertoldi 8 
colaborador, ambos membros e representantes da OSCIP Associação Gerando Saúde Mental presentes na 9 
reunião, fazem uma explanação para os comissários a respeito do que é, e como funciona esta Associação. 10 
Ofícios: de número 008/07 – PROSAU – PA, datado em nove de maio de dois mil e sete. Solicitação para 11 
determinar com brevidade o envio de informações sobre a conclusão do respectivo parecer e discussão, no 12 
âmbito do Conselho, quanto à política de desinstitucionalização de pacientes asilares do estado, inclusive 13 
daqueles que necessitam de serviços residenciais terapêuticos tipo II. De número 023/2007.Datado em 14 
onze de maio de dois mil e sete. Em resposta ao ofício circular número 088 SE/CES/PR de três de maio de 15 
dois mil e sete, encaminhando os representantes da ABRASA e realizando as inscrições dos mesmos na 16 
seguinte comissão: Comissão Estadual de Saúde Mental sendo Titular: Luiz Rodrigues e Suplente: 17 
Oswaldino Moreira Só. Elfrida (SINDSAÚDE) deixa a sugestão para que a Comissão envie um convite formal 18 
à Associação Gerando Saúde Mental para que façam parte desta comissão, uma vez que demonstraram 19 
grande conhecimento a respeito da Saúde Mental no estado. Leitura da conclusão do relatório de auditoria 20 
(referente ao primeiro ofício citado nesta ata). Elfrida relata que por se tratar de uma grave denúncia deve 21 
ser encaminhada ao Conselho. Na data de trinta e um deste mês, a mesma se fará presente na reunião do 22 
Conselho para que possa fazer o relato da denúncia, ler a conclusão da auditoria e expor a deliberação da 23 
comissão. Oswaldino (ABRASA) em nome da comissão e apoiado pela mesma, faz o convite para Elfrida 24 
assumir a coordenação desta comissão, porém ela diz querer ainda amadurecer a idéia e o seu convívio 25 
dentro da comissão. Graziela (SINDSAÚDE) relata que com a desinstitucionalização do Hospital Colônia 26 
Adauto Botelho, casa de passagem fechadas (temporariamente extintas informa Paulo - HCAB, presente na 27 
reunião) e por ser o único Hospital próprio psiquiátrico do estado, abre uma discussão (pauta) para a 28 
próxima reunião, pois recebeu a informação de que os pacientes saídos do HCAB e que foram para o 29 
Associação Padre João Ceconello sofreram óbitos. Sendo assim, vem junto a esta comissão pedir uma 30 
investigação sobre esta informação. Em respeito ao controle social a denúncia está sendo trazida 31 
primeiramente para a Comissão, porém Graziela informa que caso não seja resolvido, o assunto será 32 
levado para o Ministério Público, ainda, pede que neste um mês de prazo até a próxima reunião sejam 33 
levantados dados a respeito destes óbitos. Oswaldino sugere que seja feita a denúncia formalmente para a 34 
comissão através de um ofício, fazendo uma redação de solicitação de esclarecimentos. A entidade 35 
(SINDSAÚDE)  através da Comissária Graziela entrega então a solicitação por escrito e afirma que não é 36 
uma denúncia, mas sim um pedido de investigação. Fragoso (Fórum ONG’s/AIDS) juntamente com a 37 
REPARE (Denílson) e a ABORDA (Semiramis) exibe vídeo para todos os comissários presentes, sobre 38 
redução de danos. Elfrida pede permissão à comissão para que na reunião do Conselho, possa referendar o 39 
pedido de duas reuniões atrás, a respeito do fechamento dos leitos no Hospital Universitário em Cascavel. 40 
Comissão aprova o pedido. Levará então no dia trinta e um deste mês ao plenário. Sem mais para o mo 41 
mento, eu Fabiane Alves Ferreira realizei a memória desta reunião. 42 
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